



# のびる

## お掃除がんばり週間！

10月4日（月）から15日（金）まで「お掃除がんばり週間」に取り組んでいます。特に、「掃除の始まりの時間までにきちんと集合」と「だまって、ていねいに、時間いっぱい」を目標にがんばっています。子ども達がだまって集中して掃除に取り組み、気持ちのよい静かな時間が流れています。



整列の様子



掃除の様子（廊下）



掃除の様子（階段）



掃除の様子（靴箱）

## 「お掃除アンバサダー」（5年）！

5年生の子ども達が、登校後の朝の時間に「アンバサダーの取り組み」をしている様子は、「校長室便り」でも紹介しましたが、今回は「お掃除アンバサダー」の様子を紹介します。お陰で、校門の周りがとてもきれいになりました。自主的に取り組む5年生の子ども達の大きな心の成長を感じています。



「お掃除アンバサダー」の様子

## クリーン作戦！



クリーン作戦の様子



10月6日（水）の1校時に、全校で校内をきれいに掃除しました。就学時健康診断に向けて普段の掃除では、できにくい所まできれいにしました。来年度入学する新1年生の子ども達も気持ちよく健康診断を行うことができると思います。



## 交流遊び！

10月6日（水）の業間休みの時間に「交流遊び」を行いました。「交流遊び」とは、違う学年との交流を通して、思いやりや協力の心を育てる活動です。今回は、1・6年生、2・4年生、3・5年生で「交流遊び」をしました。1・6年生は「しっぽとり」、2・4年生は「フリスビードッジ」、3・5年生は「ふやしおに」をして交流を深めました。6年生の子ども達の優しいお兄さん、お姉さんぶりがとても印象的でした。



交流遊びの様子（1・6年生）



交流遊びの様子（2・4年生）



交流遊びの様子（3・5年生）



<ちょっと一言>

「大切なものは持っている人より、**持っていない人がよく分かります。**」

目の愛護デー(10月10日)